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嘉定工业区工作重心下移

3个月顺利动迁3000多家住户
    本报讯  今年8月4日到今天，仅用了
3个月时间就完成了3060农民户的平稳动
迁，嘉定工业区北区动迁规模之大、速度之
快，创出了嘉定动迁之最，在整个上海的动
迁工作中也属罕见。
    工业区管委会早在7月就展开了全面
调研，了解每一个动迁户的家庭情况和房屋
状况，为动迁评估做好了前期准备。为了让
老百姓支持北区的开发建设、理解动迁，工
业区制作了6张意见征询表发到各村民家
中，排摸情况，了解村民困难。对于村民关心
的拆迁成本、动迁新房、交付日期等，工业区
管委会挨家挨户送上《公开承诺书》，把新房

型、拆房价、过渡安置费等7项内容公布于
众，在动迁村民心里撒下“定心丸”。
    动迁开始后，工业区联系9个动迁村
的9个部门的工作人员，对动迁户进行大
动员、大发动、大宣传。他们发放动迁宣传
资料17029份，组织村民观看动迁宣传片
43次，展示版面讲解42次。他们还现场办
公，与村干部一起起早摸黑奔忙于签约现
场和村民家中，随时帮助村民解决困难。动
迁过程中，他们还及时化解了82起可能诱
发不稳定因素的矛盾。随着动迁工作的不
断推进，多年来一些历史遗留问题逐渐暴
露出来，各村各部门的动迁工作人员深入

基层，及时解决萌芽状态的问题。潘家3组
村民因集体资产问题准备集体上访，联村
干部与村干部事前了解情况后，迅速赶到
现场，与群众公开对话，耐心作解释，并果断
起草了关于集体资产处理意见的承诺书，有
效地让村民了解工业区对此事的公平处置。
娄西村的动迁户数占北区动迁总数的四分
之一，联村干部与村干部深入到动迁家庭
中，核准数字，形成了“部门抓全局、村支部
抓部署、村委抓落实、上下抓联动”的工作格
局。该村在工业区9个村中第一个评估、第
一个签约、第一个拆房，为整个动迁工作顺
利进行起到推动作用。    童燕彬

武
装
头
脑

指
导
实
践

全
区
干
部
集
中
学
习
“三
个
代
表
”重
要
思
想

    本报讯  11月4日至
6日，中共嘉定区委举办
学习贯彻“三个代表”重要
思想专题研讨班，区委书
记陈先国和区委副书记、
区长金建忠分别在研讨班
上作动员报告和总结讲
话，全区处级以上领导班
子成员、调研员、助理调研
员、区管企业党政正职干
部近600人听取了报告。

    按照区委要求，研讨
班致力于深入学习、深刻
领会“三个代表”重要思
想，以把握发展是执政兴
国的第一要务、用科学的
发展观引领嘉定新一轮发
展为重点，旨在用“三个代
表”重要思想武装全区干
部的头脑、指导嘉定改革
发展的实践、推动当前各
项工作。

    研讨班期间，区委传
达了党的十六届三中全会
精神；围绕贯彻落实“三个
代表”重要思想与嘉定改
革发展相结合的实际问
题，邀请市委党校、上海社
科院、市劳动和社会保障
局的专家们，为参加研讨
班的学员作相关专题报
告。     本报记者

政府转变职能
服务中小企业
嘉定区中小企业服务中心成立

    本报讯  嘉定区第一届民营企业年会于11
月7日在区综合办公大楼博乐厅召开，当天，成
立了嘉定区中小企业服务中心，其主要职能是：
联系政企，提供信息、法律服务，促进形成开放
统一市场，实施执法监督和资金扶持。区委常
委、副区长花以友、副区长庄木弟和400多位民
营企业代表出席会议。
    会上，区财政局、区经委、银基担保有限公
司、建行嘉定支行共同签订了“建立嘉定中小企
业贷款担保基金”的协议。区财政局为该基金注
入保证金2000万元，注册资金5.8亿元、担保
规模58亿元的全国性担保公司——银基担保
有限公司，负责中小企业融资担保的主要业务。
    成立中小企业服务中心是嘉定区政府促进
政府职能转变、在更大范围内服务企业的一项
重要举措。据了解，根据今年4月国家新公布的
中小企业认定标准，嘉定中小企业占全区企业
的99.84%，其中，民营中小企业占大多数。目
前，全区累计注册民营企业达3.9万余户，税收
贡献率45%，民营企业已经成为嘉定经济发展
中一支重要力量。     鄢春生

区政协三届九次主席会议举行
    本报讯  嘉定区政协三届9次主席会议于 11
月5日在区人民检察院会议室举行。会议听取了
嘉定区人民检察院检察长李海所作的检察工作通
报，并进行了评议。会议还通报了区药监局、区民
政局特邀监督员名单；研究协商区政协环境和建
设委员会主任任免事宜；协商通过区政协三届4
次常委会议召开时间和主要议程；通报区政协近
期工作；审议区政协各专委会2003年调研报告。
    会议充分肯定今年来区人民检察院的工作，
认为区人民检察院在围绕区委、区政府中心工作，

服务经济建设，履行审判监督和预防职务犯罪等
职能，保护人民合法权益，营造社会稳定环境等方
面做了大量、扎实的工作，从严治检和队伍建设成
效明显，既体现了工作的连续性，又有开创性。希
望今后进一步正确处理打击、惩罚与发展、稳定的
关系，提高办案的精品、名品意识，更好地为嘉定
的经济和社会发展保驾护航。
    区政协主席周关东，副主席张敏、陆圣乃、邓
国坤、沈云娟、赵剑萍，秘书长秦定杰出席会议。
    鄢春生
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    “嘉定政府的诚信令我感动。
现在，作为‘亲商大使’的一员，我
更乐意把充满生机与希望的嘉
定，推荐给我的同行来这里创业
⋯⋯”曾经在嘉定工作、刚被聘为
“亲商大使”的日资企业老板谷本
武司先生如是说。他表示要做好
嘉定的“代言人”、“推介人”和“谏
言人”。
    为了促进地方经济发展，拓
展招商引资渠道，嘉定以海纳百

川的胸怀，于
10月23向35
位“亲商大使”
颁发了聘书。
他们分别来自
欧美、日本、韩
国、台湾等国
家和地区，充
当政府与企业
的 “连心桥”，
主动推介嘉
定、宣传嘉定，
为嘉定的招商
引资作贡献。
据悉，仅一个
月不到，“亲商
大使”们已经
为嘉定带来了
总投资额达2
亿美元的项
目。
    台商蔡智
慧是上海寰鑫
工业制造有限
公司的董事
长，4年前，她
到嘉定投资建
厂时，遇到了
地基承重不够
和农民户动迁
等困难，导致

工程难以按照计划确定的时间节
点进行。嘉定区政府和马陆镇政
府知道此事后，多方协调，在最短
的时间内使问题得到了圆满解
决。政府的这一快速反应，使初来
乍到的蔡智慧非常感动。以后她
每次回到台湾，都深有感触地与
台商们谈起此事，介绍嘉定良好
的投资环境，4年来从没间断。
    （下转第7版）
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    11月5日，参加2003
“相聚上海 共谋发展”活
动的海外华商一行70人，
来到嘉定区综合办公大楼
内的展示厅，海外华商们
都对嘉定城市建设和经济
发展表示赞赏，并纷纷表
示愿意在嘉定投资发展企
业。当天，他们还参观了帕
萨特轿车生产流水线。
    图为海外华商们在展
示厅内观看嘉定社会文
化、经济建设图片展。
    翟芳华  摄影报道
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    11月9日下午，
“‘走到一起来’拥抱F1
相约嘉定”的大型文艺
演出在嘉定体育场向数
千名嘉定市民亮相。上
海市著名电视节目主持
人曹可凡、沈婷，著名歌
星蒋大为、高林生、成方
圆等聚集嘉定，为F1
喝彩，为汽车城欢呼。丰
富多彩的节目，精彩纷
呈的演出搏得了观众的
阵阵掌声。
    区四套班子领导观
看了演出，区委副书记、
区人大主任周富长致辞。
市文明办、2004年F1中
国大奖赛筹委会、市文广
集团等单位领导也应邀
观看演出。图为观众在欣
赏舞蹈——《水乡珍珠》。
    童燕彬  摄影报道


